
第1回北大阪急行線延伸線駅名検討会議 議事概要

【日 時】平成29年（2017年）11月27日（月）14:00～15:35

【場 所】箕面市役所本館3階委員会室

【出席者】別紙のとおり

【傍聴者】非公開

○会議内容

１．駅名案の募集について

事務局より説明

○主な意見等

・小学生などの子供の案も出してもらえるよう、工夫して欲しい。

→事務局で検討し、市内小中学校へ募集案内を配布

２．今後のスケジュールについて

事務局より説明

３．その他

○主な意見等

・駅名、特に終端駅名は広い範囲の方に、おおよその位置がわかるものを選んでほしい。

・地域の名前と知名度のバランスのとれた駅名にしたい。

・「萱野」は古くからの地名で地元市民には、愛着が強い。

・駅名の採用されることで、地域名の知名度があがると思う。「萱野」を皆様に知っていただける

ようにしたい。

・仮称である「箕面船場」が定着している。大阪大学の思いも受け止めながら検討したい。

・「箕面船場」がオーソライズされており、この名称をベースにしたい。

以上



別紙

所　　属

近畿大学（交通経済学）名誉教授　斎藤 峻彦

かやの中央まちそだて交流会

緑遊新都心株式会社

大阪船場繊維卸商団地協同組合

大阪大学

北大阪急行電鉄株式会社

萱野自治会

坊島自治会

西宿自治会

今宮自治会

石丸自治会

白島自治会

芝自治会

船場西地区連合自治会

ＣＯＭ連合ブロック会

箕面市地域創造部

第１回駅名検討会議出席者
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座長

鉄道事業者

箕面市

地元団体等

自治会


